DICE POLÍTICO





Andrea Chávez ¿la sucesión de Noroña?

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

El 30 de abril termina el periodo ordinario tanto en el Senado como en la Cámara de Diputados, sus presidentes, Gerardo Fernández Noroña y Sergio Gutiérrez prácticamente comenzarán hacer, lentamente sus

maletas para mudarse a sus oficinas como legisladores y preparar la entrega del cargo en agosto, en la plenaria de Morena cuando designen a los nuevos.

Bueno, pero quienes serán los posibles sucesores, le adelantó que, en el Senado, por ejemplo, hay una prioridad muy marcada del líder de la bancada de Morena, Adán Augusto para impulsar a la senadora Andrea Chávez.

No es necesario recordar la historia de ese interés, Don Adán es el que parte el queso en su grupo, quieran o no, y tiene un alto porcentaje de probabilidades de promover esta figura del norte del país.

El fondo es muy claro, Andrea Chávez quiere ser gobernadora de su natal Chihuahua y desbancar a la panista, Maru Campos.

Andrea Chávez es la política que exhibieron viajando con su familia en un avión del gobierno federal, en el sexenio de López Obrador, cuando el secretario de Gobernación era Adán Augusto y a quien atribuyeron esa autorización.

Ella, junto con el actual vocero de la bancada de diputado de Morena, en San Lázaro, Arturo Avila fueron los que orquestaron la campaña de Don Adán cuando buscaba ser la corcholata número uno y ganar la candidatura Presidencial. Perdió con Sheinbaum.

Su cercanía con Andrea Chávez data desde entonces, dicen los que saben que por eso el empeño de Don Adán de llevarla como presidenta de la Mesa Directiva del Senado, pues los tiempos se acomodan para que se pueda posicionarse en un año que duraría su mandato y, posteriormente preparar su campaña rumbo a la gubernatura.

Se imagina a Andrea Chávez como presidenta del Senado y con el respaldo de Don Adán, simplemente tendría todos los recursos habidos y por haber, económicos y materiales para promocionarse a su antojo.

No habría quien pudiera hacerle competencia dentro de Morena, a pesar del pataleo de algunos senadores y senadoras que no están nada de acuerdo con Don Adán, más aquellos que se sienten allegados a Claudia Sheinbaum y que no son tomados en cuenta.

PERIÓDICO

DICE POLÍTICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

11/03/2025

OPINIÓN



Para su información, anote que Adán Augusto es el hombre fuerte de López Obrador, ambos tabasqueños, por eso difícilmente se ve que lo puedan mover de la coordinación de su fracción parlamentaria, aunque de Palacio Nacional salgan todos los días rumores que ya se va.

La reforma al nepotismo que cambiaron las ordenes de Sheinbaum de aprobar para el 2027, es una clara muestra de la desobediencia y falta de control del Congreso de la señora Presidenta, pues Adán en el senado la mando a su par en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal y ambos se prestaron para llevarla hasta el 2030 en una desobediencia Presidencial, que no se había visto en la historia. Manuel Velasco, mandamás del Partido Verde fue el anfitrión de cambiar el destino, sus votos de bancadas, sin duda lo avalaron.

ADRIAN DE LA GARZA, VA QUE VUELA PARA NUEVO LEON

En el estado de Nuevo León, el gobernador Samuel García andaba malhumorado por la presencia del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito" en el evento de los priistas en su cancha el fin de semana.

En esa convocatoria, el priismo mostró musculo con la concentración de su militancia que se mantienen firmes en el partido y con la apuesta de recuperar terreno en el 2027.

Por ello, si bien hay voces que salen de Palacio Nacional que intentan hacer creer que el PRI desapareció, pues bastaría voltear a esa entidad del norte donde el actual presidente municipal de la capital, el priista Adrián de la Garza, les anda comiendo el mandado.

Si logran hacer alianza en el 2027 con el PAN de Jorge Romero, no pierda de vista que Nuevo León será gobernada por la oposición, en el camino dejarían al senador y empresario, Waldo Fernández del Verde Ecologista, con respaldo de Morena, que no tiene un mínimo de cariño de Don Samuel que quiere imponer a su candidata, una mujer muy pero muy cercana a él.

Jachavez77@yahoo.com